



Le 23-05-2024.

Communiqué de presse sur la situation de l'usine de La Bâthie

Dans le cadre du redressement judiciaire de la société Niche Fused Alumina, de nombreux repreneurs potentiels se manifestent. Nous, élus du CSE et représentants du personnel, avons demandé à la direction de présenter un business plan et une stratégie commerciale à long terme. Un tel document doit être ambitieux et tourné vers l'avenir pour attirer des repreneurs de qualité. Malheureusement, la seule ambition de notre direction est la suppression de 50 emplois.

De notre côté, les élus du CSE, nous travaillons activement sur un business plan ambitieux, basé sur le développement de nouveaux produits et une stratégie commerciale offensive avec des positionnements de marché pertinents.

Nous croyons fermement que l'usine de La Bâthie peut se développer en conservant l'intégralité de ses salariés et en maintenant l'ensemble de ses ateliers, qui fonctionnent de manière complémentaire.

Nous appelons à un avenir où l'innovation et la croissance économique vont de pair avec la préservation des emplois et cela dans une politique de réindustrialisation. Nous tenons également à souligner que les commandes sont au rendez-vous et que les salariés continuent de répondre efficacement aux demandes, assurant ainsi la prospérité future de notre produit principal, le corindon blanc.

Les élus du CSE.